



JUDD ESTUVO POR 30 AÑOS, HASTA MAYO, EN LA PATRULLA FRONTERIZA.

Trump nombra a sus embajadores en Chile, China y a un zar de la IA

EE.UU. *Brandon Judd, exjefe de Patrulla Fronteriza, llegará a Santiago.*

El presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, nominó a Brandon Judd, exjefe de la Unión Nacional de la Patrulla Fronteriza de su país como su próximo embajador en Chile. “Conocí personalmente a Brandon y trabajé con él durante los últimos nueve años. Brandon me ayudó a desarrollar e implementar las políticas de seguridad fronteriza más efectivas en la historia de nuestra nación”, dijo el exmandatario en su red Truth Social.

El republicano agregó que pudo ver cómo Judd, en casi 30 años, “representó incansable y honorablemente a los agentes de la Patrulla Fronteriza que lo eligieron como su voz en todos los asuntos, especialmente en sus esfuerzos por proteger las fronteras de nuestro gran país y mantener seguros a todos los estadounidenses”. “Estoy segu-

ro de que Brandon representará a los Estados Unidos de la misma manera que representó a todos los agentes de base de la Patrulla Fronteriza como Presidente de la Unión Nacional de la Patrulla Fronteriza. ¡Brandon hará que nuestro país se sienta orgulloso!”.

Ayer Trump también eligió al exsenador de Georgia, David Perdue, como embajador de Estados Unidos en China, nombrando a un antiguo ejecutivo empresarial convertido en político como enviado del gobierno ante el adversario económico y militar más poderoso de su país.

Y en otra nominación relevante, nombró como zar de la inteligencia artificial (IA) y criptomonedas al empresario David Sacks, exdirector de operaciones de PayPal, y le dio la misión de convertir a EE.UU. en el líder mundial en ambas áreas. 